




Bonne année 2025 ! Ce soir, Marcel Tribut 
scintille comme un joyau sous les projecteurs. 
À guichets fermés, notre stade se transforme 
en un écrin de passion, prêt à accueillir une 
soirée où les rêves s’entrelacent à la réalité. 
 
Troisième contre premier. Un seul point 
d’écart. Ce duel n’est pas juste un match, 
c’est une épopée en devenir, un instant où 
chaque passe, chaque tir, chaque souffle peut 
devenir une étincelle d’éternité. Nos « Bleu 
et Blanc », invaincus à domicile depuis huit 
rencontres, s’avancent tels des Corsaires, 
portés par une ville entière qui croit en eux. 
 
Alors ce soir, laissez vos cœurs battre à l’unis-
son. Que vos chants s’élèvent comme une 
marée irrésistible. Vibrez, rêvez, illuminez ce 
sommet de votre ferveur. Car ensemble, nous 
ne gravissons pas seulement une montagne, 
nous touchons les étoiles.

Contre Vents & Marées

MARITIMES
Depuis 1909

Supporters,



Pour commencer, est-ce que tu peux me parler un 
peu de ton enfance ? Comment as-tu grandi et quels 
souvenirs en gardes-tu ?
J’ai toujours vécu à Lille, plus précisément à Villeneuve 
d’Ascq. Mon enfance, c’était vraiment beaucoup de 
temps passé dehors. Dès que je rentrais de l’école, j’avais 
qu’une envie : filer dehors. Je jouais au foot, que ce soit 
avec les copains dans le quartier ou en club. Le sport, 
c’était vraiment central, et j’étais toujours à l’extérieur. 
Ça a duré comme ça jusqu’au collège. L’école, ça ne 
m’a jamais vraiment passionné, à part pour retrouver 
les copains. Je n’étais pas du genre à aimer rester assis 
et écouter, ça m’ennuyait vite. Avec ma petite sœur, 
on était (et on est toujours) très proches. On a quatre 
ans et demi d’écart. Comme dans toutes les relations 
entre frère et sœur, il y a eu des hauts et des bas, mais 
on a toujours passé beaucoup de temps ensemble, à la 
maison ou ailleurs. 

Peut-on dire qu’être kinésithérapeute est une vocation 
? 
En grandissant, notamment au lycée, j’ai commencé à 
mieux comprendre ce que je voulais faire. Mes parents 
sont profs, donc ils faisaient attention à ce que je reste 
sérieux avec les devoirs, même si ce n’était pas toujours 
simple. Mais assez tôt, vers la sixième ou la cinquième, 
j’ai su que je voulais devenir kiné, et je me suis orienté 
dans cette direction. On peut donc dire en quelque sorte, 
que c’est une vocation. Mon père l’était aussi à la base, 
même s’il est aujourd’hui enseignant dans une école de 
kiné. Quand j’étais en CM2 ou en sixième, il m’a emmené 
voir un entraînement parce qu’un de ses amis, Stéphane, 
était kiné au LOSC. Pendant cet entraînement, Stéphane 
m’a fait venir au bord du terrain. Je me suis assis là, à 
côté de lui, et il m’a montré un peu ce qu’il faisait. À 
ce moment-là, je ne savais pas vraiment ce qu’était le 
métier de kiné, mais je me suis dit : «C’est ça que je veux 
faire.» Regarder un entraînement de foot tout en étant 
sur le terrain, c’était incroyable pour moi. Depuis ce jour, 
ça n’a jamais changé. 

Tu crois au destin ? Tu crois que ton histoire est écrite et 
que, peu importe ce que tu fais, tu suis ce qui a été tracé 
pour toi ?
Ouais, je pense. Je crois qu’il y a une sorte de fil 
conducteur dans ta vie. Par exemple, si je n’avais pas 
redoublé, peut-être que je n’aurais jamais eu ce déclic 
qui m’a fait comprendre qu’il fallait que je bosse un 
peu plus pour atteindre mes objectifs. C’est comme si, 
quoi qu’il arrive, il y a quelque chose ou quelqu’un qui 
te guide vers là où tu dois être. Je crois en une bonne 
étoile, un petit coup de pouce du destin qui te place au 
bon endroit, au bon moment. Je ne dis pas que tout est 
écrit à la lettre, mais je pense que les choses finissent 
par tourner en ta faveur si tu gardes la foi en toi et en ce 
qui t’entoure.

Ce n’est pas comme une roulette de casino où c’est 
complètement aléatoire, mais plutôt une sorte de 
trajectoire où tu vas croiser les bonnes opportunités, 
même si ça prend du temps. 

Quel est ton plus beau souvenir, dans le sport ?
J’espère que ce sera en fin d’année (rires). En tant 
qu’acteur, c’est plus un souvenir global. Quand t’étais 
petit, tu participais à des tournois de foot, t’étais avec les 
copains toute la journée. Tu allais loin, tu dormais dans 
des petits bungalows dans des campings, c’était vraiment 
des moments géniaux. Et puis, en tant que spectateur, 
je dirais que ça doit être un match du LOSC. Le match 
de France en 2011, j’étais pas au stade, mais sinon ça 
serait celui-là. Ou bien, le titre pendant le Covid. C’était 
spécial. T’avais le confinement, mais t’étais dehors avec 
les masques, à faire la fête avec tout le monde, c’était 
trop bien. C’était un super moment.

Tu la vois comment ta vie ? 
Je me vois avec une belle maison, un jardin pour un petit 
chien, et deux enfants. Deux, c’est parfait. J’ai grandi avec 
une sœur, et je trouve que c’est une bonne dynamique. 
Manon, ma copine, vient d’une famille avec trois frères et 
sœurs. Pour l’endroit, ça dépendra du boulot, mais je me 
vois rester ici le plus longtemps possible. Et puis, j’aurais 
trop de mal à quitter le Nord. Je sais pas pourquoi, mais 
vivre ailleurs, ce serait difficile. Après, à un moment 
donné, avec les enfants, je pense que le rythme de vie 
qu’on a ici, ça devient compliqué à concilier avec une vie 
de famille sur le long terme. Donc, peut-être qu’à terme, je 
finirais par ouvrir mon propre cabinet. Ça me permettrait 
aussi de voyager plus, parce qu’aujourd’hui, je peux pas 
vraiment. Manon aimerait beaucoup voyager, et je me 
dis que le jour où je m’arrêterai, ce serait aussi pour ça : 
voyager et profiter d’une vraie vie de famille. 

C’est à quel moment que tu t’es dit : « Mon coeur est 
bleu et blanc » ?

C’est vraiment quand j’ai commencé à bosser ici que j’ai 
compris. Dès que tu fais partie du groupe, tu adhères à 
200% à ce qui se passe dans le club. Tu ne peux pas bien 
travailler si tu n’es pas totalement investi. Et puis, l’accueil 
que j’ai reçu, que ce soit de la part des gens du club, du 
staff, grâce à Raph (Delpech) notamment, ou des joueurs, a 
été incroyable. Quand tu vis la prépa, les premiers matchs 
amicaux, tu ressens déjà cette petite pression. Et dès que 
le championnat commence, tu sais que tu vas vivre une 
saison à fond, où tu es obligé de tout donner. Je suis peut-
être pas un supporter au sens classique, mais je vibre avec 
l’équipe à chaque match. C’est incroyable.

Retrouvez l’interview en intégralité sur notre site 
internet. 

Gauthier Vézirian, c’est un rayon de soleil lillois qui a trouvé son ancrage à Dunkerque. Passionné, engagé 
et toujours à l’écoute, il exerce son métier avec dévouement, mais ce qu’il chérit par-dessus tout, c’est la 
richesse de la vie de groupe. Son cœur bat aux couleurs «bleu et blanc», fier représentant des valeurs 
nordistes. Gauthier, c’est cette personne de confiance à qui vous aimez vous confier, celle qui prend le 
temps de vous écouter avec bienveillance. Positif, calme et chaleureux, il incarne l’ami que chacun rêve 

d’avoir à ses côtés.

GAUTHIER VEZIRIAN
le soleil du nord





En raison du terrain gelé, la FFF après la décision de reporter le match 
opposant Haguenau à Dunkerque.

Le match sera reprogrammé le mercredi 22 janvier à 17h00 à 
Haguenau.

Au Nouste Camp, l’USL Dunkerque a affiché une belle intensité dès 
les premières minutes, ouvrant le score dès la 7e minute grâce à Enzo 
Bardeli, bien servi par Bendjaloud Youssouf. Dominateurs en première 
période, les « Bleu et blanc » ont multiplié les occasions, mais sans 
parvenir à doubler la mise.

En seconde période, les Palois ont redoublé d’efforts pour revenir 
au score, et malgré les arrêts décisifs d’Adrian Ortola et les tenta-
tives dunkerquoises pour faire le break, Khalid Boutaib a égalisé en 
fin de match (86’). Après avoir mené pendant 85 minutes, l’USLD doit 
se contenter du nul (1-1) et se place troisième au classement, à une 
longueur de son futur adversaire et leader, le FC Lorient.

Palois et Maritimes dos à dos

Les 16èmes de finale de Coupe de 
France

LES NEWS
Un capitaine ne quitte 
jamais son navire
Après l’excellente nouvelle de la prolonga-
tion de Luis Castro, c’est une annonce que 
les supporters de l’USL Dunkerque ont ap-
précié : Opa Sangante, capitaine embléma-
tique des Maritimes, vient de prolonger son 
contrat avec le club jusqu’en 2026 avec une 
année supplémentaire en option. Ce choix 
confirme l’attachement du joueur à l’écus-
son et l’importance de son rôle dans le pro-
jet sportif en cours.

Geoffrey Kondo prolonge 
jusqu’en 2028
Le défenseur latéral gauche, âgé de seule-
ment 22 ans, s’est imposé comme un joueur 
prometteur au sein du collectif maritime. 
Avant de briller sous les couleurs dunker-
quoises, Geoffrey Kondo a suivi un chemin 
hors des sentiers battus. Passé par l’uni-
versité et le championnat de Régional 1, il a 
gravi les échelons avec détermination pour 
atteindre le monde professionnel. Recruté 
par l’USL Dunkerque, il a été l’un des arti-
sans du retour du club en Ligue 2 BKT. La 
saison 2023-2024 l’a vu s’aguerrir en Natio-
nal 2, lors d’un prêt fructueux à Furiani, qui a 
renforcé son expérience et sa maturité. Son 
grand moment en Ligue 2 est survenu en oc-
tobre dernier, lors de sa première titularisa-
tion contre Lorient.



Le mardi 7 janvier, les abonnés de l’USL Dunkerque ont vécu une 
soirée spéciale organisée par le club. Ils ont pu échanger avec le 
staff, les joueurs professionnels et la direction, tout en recevant 
le produit inclus avec leur abonnement.

Pour les abonnés n’ayant pas reçu l’e-mail d’invitation, le club 
invite à contacter l’adresse billetterie@usldunkerque.com. 

Les inscriptions aux deuxièmes sessions de 
la saison, pour les vacances de février sont 
ouvertes !

Découvrez toutes les infos des stages foot à 
l’USLD et inscrivez vous !

L’USL Dunkerque enregistre l’arrivée d’Allan Linguet, un latéral 
droit de 25 ans, qui a rejoint le club après une semaine d’essai 
concluant avec le groupe professionnel. Ce transfert s’inscrit 
dans une volonté de renforcer l’effectif et de proposer des solu-

tions supplémentaires sur les côtés de la défense.

Avec 92 matchs disputés en Ligue 2 BKT, Linguet a déjà une 
belle expérience dans le football professionnel. En évoluant 
avec Valenciennes, il a accumulé un total de 4 buts et 8 passes 
décisives, un apport offensif non négligeable pour un défenseur.

Depuis le 8 janvier et jusqu’au mardi 4 février, 
rendez-vous à la Vitrine Passion Sport ou 
sur notre boutique en ligne et profitez de la 
seconde démarque de -15% sur de nombreux 
produits de l’USLD.

La soirée abonnés USLD

Les soldes d’hiver ont débuté !

Allan Linguet en renfort

Les stages foot de février !

Fin de parcours pour nos 
U18 en Gambardella
Dimanche 12 janvier, les jeunes de l’USLD ont 
été éliminés en 32èmes de finale de la Coupe 
Gambardella par l’US Avranches. Après un 
match intense qui s’est terminé sur un score 
de 2-2 après 90 minutes, les deux équipes 
ont dû se départager lors d’une séance de 
tirs au but. C’est finalement l’US Avranches 
qui est sortie victorieuse (7-8).





LES EFFECTIFS

QUELQUES CHIFFRES

GARDIENS
01. Ewen JAOUEN
16. Adrian ORTOLA
24. Ibrahim KONE

DÉFENSEURS
02. Alec GEORGEN
04. Nehemiah FERNANDEZ
13. Junior SENNEVILLE 
17. Bendjaloud YOUSSOUF
21. Geoffrey KONDO
23. Vincent SASSO
26. Opa SANGANTE
27. Allan Linguet
30. Abner FELIPE

GARDIENS
01. Benjamin LEROY
30. Gaël ALETTE
38. Yvon MVOGO

DÉFENSEURS
02. Igor SILVA
03. Montassar TALBI
05. Benjamin MENDY
15. Julien LAPORTE
24. Gédéon KALULU
32. Nathaniel ADJEI
44. Darlin YONGWA
66. Isaac JAMES
77. Panos KATSERIS

USL Dunkerque
Coach : Luis Castro

FC Lorient
Coach : Olivier Pantaloni

MILIEUX
05. Diogo QUIEROS
08. Maxence RIVERA
15. Antoine SEKONGO
20. Enzo BARDELI
22. Naatan Skyttä
28. Ugo Raghouber

ATTAQUANTS
07. Nachon NSINGI
09. Kay TEJAN
10. Marco ESSIMI
18. Gaëtan COURTET
19. Yacine BAMMOU
80. Gessime YASSINE

MILIEUX
06. Laurent ABERGEL
07. Stéphane DIARRA
11. Théo LE BRIS
17. Jean-Victor MAKENGO
21. Julen PONCEAU
62. Arthur AVOM EBONG
75. Bandiougou FADIGA
93. Joel MVUKA

ATTAQUANTS
09. Mohamed BAMBA
10. Pablo PAGIS
22. Eli Junior KROUPI
27. Aiyegun TOSIN
28. Sambou SOUMANO
99. Bassirou NDIAYE

Lorient n’a remporté aucun de ses 4 derniers 
déplacements en Ligue 2 BKT (2 nuls, 2 revers), 
n’ayant plus connu plus longue série dans la division 
depuis janvier-mai 2005 (9).

Dunkerque a remporté ses 8 dernières réceptions en 
Ligue 2 BKT, meilleure série en cours parmi les équipes 
actuelles et sa plus longue depuis l’après-guerre. 
L’USLD pourrait devenir la 1re équipe à faire la passe 
de 9 dans la division depuis Angers en septembre 
2023-février 2024 (10).

4.8.







LUIS CASTRO PROLONGE L’AVENTURE 
DUNKERQUOISE !

L’USL Dunkerque continue de miser sur la stabilité et la continuité. Luis Castro, le stratège portugais, a prolongé son contrat d’une 
saison supplémentaire, jusqu’en juin 2027. Une décision logique au vu des résultats obtenus et de l’identité de jeu voulue par le 
club et appliquée par l’entraîneur depuis son arrivée.

Arrivé à Dunkerque à l’automne 2023, avec un projet clair et ambitieux, Luis Castro a transformé l’équipe en une formation re-
doutable. Alliant rigueur tactique et audace offensive, ses choix se sont révélés payants, comme en témoignent les huit victoires 
consécutives à domicile cette saison. Le tacticien a su exploiter au mieux les qualités individuelles de ses joueurs, misant sur 
jeunesse et profils d’expérience.

Cette prolongation est un élément clé pour la direction, qui souhaite pérenniser un projet sportif ambitieux. «C’est avec joie et 
fierté que nous annonçons avoir prolongé le contrat de Luis Castro jusqu’en 2027. La prolongation de contrat du notre coach ma-
ritime s’inscrit dans notre volonté de bâtir un projet solide et pérenne, fondé sur la continuité et l’ambition. De même que n’avons 
jamais douté du potentiel de Luis dans notre période difficile fin 2023, cette prolongation de contrat n’est pas seulement liée à 
notre formidable année 2024. Nous croyons fermement au potentiel de Luis Castro et à sa vision pour le club. Il est aujourd’hui 
un entraîneur reconnu et très sollicité ; c’est tous ensemble que nous continuerons à construire l’USL Dunkerque de demain ! », a 
déclaré le co-président du club, Selçuk Demir. Demba Ba, directeur sportif et co-président ajoute, » Nous sommes très heureux 
d’avoir abouti a la signature de Luis Castro, après des négociations faciles car la Luis et le club avaient la même volonté, celle 
de continuer ensemble. Nous continuons dans notre processus, qui est aujourd’hui le plus important. Lors de mon arrivée au 
club, ma volonté était, dans un premier temps, de développer et de mettre en place une identité de jeu qui était attractive dans 
laquelle les supporters se plaisent et se retrouvent. Je pense que lorsqu’on voit les tribunes de Tribut quasi remplies à tous les 
matchs, c’est un signe que nous faisons les bonnes choses, en allant dans le bon sens. Et pour moi, aller dans le bon sens, c’était 
continuer avec Luis dans la durée. »

Avec cette prolongation, Luis Castro entend poursuivre avec le club le virage opéré il y a un peu plus d’un an, celui des résultats 
amené par la qualité de jeu. Aussi, l’entraîneur portugais travaille activement au développement des jeunes talents. « Je suis très 
content de cette prolongation. Je me sens très bien à l’USL Dunkerque. La connexion est très forte avec tout le monde dans le 
club et aussi avec les supporters. Le club est promis à un grand futur, j’en suis convaincu. Pour l’année 2025, nous ferons au mini-
mum les mêmes performances qu’en 2024, avec l’envie de faire plus ! », a-t-il affirmé.

Au-delà des résultats, Luis Castro a su créer une véritable osmose avec le public dunkerquois. Les tribunes du Stade Marcel Tribut 
vibrent sous l’élan donné par cette équipe combative et spectaculaire.

Avec cette annonce, l’USL Dunkerque confirme sa volonté de s’inscrire dans une dynamique de progression. Les prochains mois 
s’annoncent exaltants avec comme objectifs le maintien de la cadence en championnat et la consolidation des bases du projet. 
Luis Castro, en homme de tête, est bien déterminé à poursuivre cette ascension.



Face à Pau, Enzo Bardeli a inscrit son cinquième but en Ligue 2 BKT cette saison, égalant 
Yacine Bammou au rang de meilleur buteur des Maritimes. Avec trois réalisations lors de 
ses trois dernières rencontres, Bardeli confirme sa grande forme depuis le début de saison.

De son côté, Bendjaloud Youssouf, de retour dans le onze de départ, s'est distingué en of-
frant sa première passe décisive de la saison.

ENZO BARDELI CO-MEILLEUR BUTEUR



UNE ENTREPRISE ENGAGÉE SUR LE TERRITOIRE 
AUSHOPPING Grande-Synthe est un acteur majeur du paysage 
commercial de la région dunkerquoise. Depuis son ouverture en 
1974, le centre commercial s’est imposé comme un pilier du re-
tail, offrant une large gamme de boutiques, de services, un hy-
permarché AUCHAN,  et des options de restauration pour les 
habitants de Grande-Synthe et ses environs.
Fondé sur des valeurs de proximité et de service, AUSHOPPING 
Grande-Synthe a su évoluer au fil des ans pour répondre aux be-
soins changeants de sa clientèle. Le centre commercial n’est pas 
seulement un lieu de shopping, mais également un espace de vie 
et de rencontre, où la communauté locale peut se retrouver et 
partager des moments de convivialité.

LE CHOIX DE DEVENIR PARTENAIRE DU CLUB
Avant de parler de partenariat, il est important de rappeler que 
l’impact d’AUSHOPPING Grande-Synthe sur le territoire est signi-
ficatif. En soutenant l’économie du littoral, le centre contribue à 
la création et au maintien de nombreux emplois. C’est pourquoi 
son engagement envers la vie locale se manifeste par son soutien 
actif aux associations, événements et initiatives locales, notam-
ment en parrainant le club de football de Dunkerque. Cette im-
plication témoigne de la volonté d’AUSHOPPING Grande-Synthe 
de participer activement au développement et au rayonnement 
de la région.
En somme, AUSHOPPING Grande-Synthe est bien plus qu’un 
simple centre commercial : c’est un acteur engagé, à l’écoute 
de son territoire et déterminé à contribuer positivement à la vie 
économique et sociale de Grande-Synthe.

PARRAIN DE MATCH POUR UNE GROSSE AF-
FICHE
Pour rappel, c’est la deuxième année que nous sommes sponsors 
du club et parrain d’un match. En tant qu’entreprise implantée à 
Grande-Synthe, nous sommes fiers de contribuer au dynamisme 
de la région et d’encourager le développement du football, un 
sport qui rassemble et inspire. Pour ce match en particulier, ce 
sera une belle rencontre sportive, avec des enjeux importants 
pour les deux clubs, il ne fallait pas louper cette opportunité de 
parrainer ce match !

AUSHOPPING Grande-Synthe
A la découverte du parrain de la rencontre

UNE OPPORTUNITÉ DE VISIBILITÉ POUR VOTRE 
ENTREPRISE
Pour le club USLD comme AUSHOPPING Grande-Synthe, nous 
partageons la même volonté de développer notre visibilité et 
notre notoriété, tout en étant plein acteur dans notre engage-
ment communautaire, ce qui permet aussi de créer de nouvelles 
opportunités ! C’est ce que nous partageons je pense.

DES VALEURS PARTAGÉES AVEC L’USLD
Le football incarne des valeurs telles que le travail d’équipe, la 
persévérance, la passion et l’engagement, qui sont également 
essentielles au succès de toute entreprise. En soutenant un club 
de football USLD, AU SHOPPING Grande-Synthe  montre qu’elle 
partage et promeut ces mêmes  valeurs.

UN REGARD SUR LES PERFORMANCES DE 
L’EQUIPE
Cette saison, l’USL Dunkerque réalise une performance impres-
sionnante en occupant actuellement la 2ème place du cham-
pionnat, elle incarne bien sa devise «contre vents et marées» ! 
L’équipe semble bien équilibrée, avec une défense solide, un mi-
lieu de terrain créatif, et une attaque efficace. La cohésion et le 
travail collectif sont évidents sur le terrain, ce qui se traduit par 
des résultats positifs.
Le coach semble avoir trouvé une formule gagnante, et les joueurs 
répondent présent, match après match. Si l’équipe maintient ce 
niveau de performance, elle pourrait non seulement viser la pro-
motion, mais aussi marquer durablement les esprits cette saison. 
Les supporters ont de quoi être fiers et enthousiastes pour la 
suite du championnat !

UN MESSAGE AUX SUPPORTERS ET AUX 
JOUEURS
Chers supporters, chers joueurs,
Aujourd’hui, nous sommes tous unis pour ce grand moment de 
football. Aux joueurs : donnez tout sur le terrain, jouez avec fierté 
et détermination. Et à vous, supporters : votre énergie est notre 
force. Continuez à chanter et à encourager sans relâche.
Allez Dunkerque, ensemble pour la victoire !



Publicité

AMÉNAGEUR D’ESPACES PROFESSIONNELS
Nous réalisons votre projet d’aménagement dans sa 
globalité, de l’étude de faisabilité jusqu’à la pose, en 
passant par la révision des plans et l’ajustement des coûts.

192 rue de la Latte Prolongée
59223 RONCQ

03.20.03.00.68

boa-mobilier.fr

contact@boa-mobilier.fr



Les autres rencontres de la J19

Classement

EA Guingamp
Grenoble Foot 38

Amiens SC
Red Star FC
AC Ajaccio

Clermont Foot 63
FC Metz

ES Troyes AC

Rodez AF
FC Martigues
SC Bastia
Pau FC
SM Caen
Stade Lavallois
Paris FC
FC Annecy

vs
vs
vs
vs
vs
vs
vs
vs

1
2
3
4
5
6
7
8
9

10
11
12
13
14
15
16
17
18

FC Lorient
Paris FC

USL Dunkerque
FC Metz

FC Annecy
Stade Lavallois
EA Guingamp

SC Bastia
Grenoble Foot 38

Pau FC
Rodez AF

Clermont Foot 63
Amiens SC

Red Star FC
ES Troyes AC

SM Caen
AC Ajaccio

FC Martigues

18
18
18
18
18
18
18
18
18
18
18
18
18
18
18
18
18
18

10
10
10
8
8
8
9
5
7
6
6
6
7
6
6
4
4
3

4
4
5
3
4
5
7
3
8
6
7
7
9
8
9

11
11
12

+13
+11
+5

+11
+3

+10
+7
+5
0
-1
+2
-3
-5

-10
-2
-8

-12
-26

34
34
33
31
30
29
29
25
24
24
23
23
23
22
21
15
15
12

30
26
28
24
26
28
31
22
22
19
31
16
20
19
19
18
11
10

4
4
3
7
6
5
2

10
3
6
5
5
2
4
3
3
3
3

17
15
23
13
23
18
24
17
22
20
29
19
25
29
21
26
23
36


